

梅里二丁目町会だより

日ごろより、梅里二丁目町会の活動にご指導・ご協力をいただき、お礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、町内会諸行事の中止や延期をさせていただいています。今後、感染状況等や安全を確認しながら、徐々に活動を再開してまいります。

皆様には、三密を避ける・健康管理に気をつけるなどの対策をお願いするとともに、町内会活動への更なるご理解をお願いいたします。

2020年10月 梅里二丁目町会 会長 里見秀和

各部からの報告

＜広報部＞

回覧再開のお知らせ

コロナウイルス感染拡大防止のため、回覧（回覧版）を中止していましたが、東京都は9月10日、都内の感染状況の警戒レベルを、4段階で最も深刻な「感染が拡大している」から1段階下の「感染の再拡大に警戒が必要」に引き下げました。

当町会でも、感染拡大には十分注意しながら、11月より回覧（回覧版）を再開いたします。

各組班長様には、お手数をおかけしますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

なお、今後も感染の拡大状況により変わることもありますので、ご了承ください。

＜地域活動部＞

こどもまつりの中止のお知らせ

例年秋に開催していましたかっぱ公園での「こどもまつり」は、コロナウイルス感染拡大防止のため中止させていただきます。皆さまのご理解をお願いいたします。

＜総務部＞

1、敬老祝賀記念品贈呈報告

7月度の常任委員会において、敬老祝賀記念品を100歳の方にも贈呈することが決定しました。今年度も記念品を敬老の日を中心にお贈りしました。

今年の対象の方は、80歳の方が11名。90歳の方が15名。100歳以上の方が3名でした。

おめでとうございます。

2、どんど焼き中止のお知らせ

例年、1月8日に杉並第6小学校で開催されます「どんど焼き」は、コロナウイルス感染拡大防止のため中止が決定しました。

つきましては、松飾り集めはありませんので、出されませんようお願いいたします。

3、常任委員会中止・部長会の開催へ

7月のコロナウイルス感染再拡大の影響で、毎月梅里中央公園集会室で開催しておりました常任委員会ですが、町長会での10人以上の会合・打ち合わせは持たないようにとの話もあり、9月以降の常任委員会は中止にし、部長会のみ短時間で行うことになりました。また、部長会に参加されていない組は代表者が必ず参加し、各組全常任委員への情報伝達を行っています。

中止期間は当面の間とし再開は感染の状況をみながら検討していきます。

4、町会加入のご案内

ご近所で、お知り合いで新規に入会を希望される方が居られましたら、ご案内いただき、組の常任委員にお申し出くださいますようお願いいたします。

<防火・防災部>

杉並区総合震災訓練のお知らせ

地域、関係機関及び区が連携し、地域の防災力向上や区民への防災意識の高揚を図るため、新型コロナウイルスへの感染防止対策を講じた上で、以下のとおり訓練が実施されます。

●日 時 令和2年11月14日（土）

午前10時から正午まで

●訓練会場 区立桃井原っぱ公園（桃井3-8-1）

・毎年秋に行われている、堀之内小学校での震災救援所訓練は中止となっています。

<防犯・交通部>

1、連日詐欺犯罪が発生しています

杉並区では、連日のように、様々な詐欺が起きています。

＜実際に区内であった詐欺の内容＞

・区役所職員をかたる者から、保険料の戻りがある。または、累積医療費の還付がある。とのウソの電話が入る。

・杉並警察署の警察官をかたる者から、「詐欺の犯人を捕まえました。●●と▲▲という男なのですが、名前を知っていますか。この犯人があなたの情報を持っていました」とのウソの電話が入り、この後、犯人はキャッシュカードを確認に来て預かるか、別のカードにすり替え、お金を引き出す。

・杉並警察署の警察官をかたる者から、「元銀行員を二人逮捕した。あなたの名前の名簿が出てきた。キャッシュカードが不正に使われている」

または、「銀行員を逮捕した。あなたの名前、住所と連絡先を言っている」

「犯人を捕まえたら、あなた名義のカードを持っていた」

等のウソの電話が入り、この後、犯人はお金を求めたり、キャッシュカードを預かる話をする。

・通信会社を名乗る者から、「利用料金に関する訴訟最終通知のご連絡です。至急ご連絡ください」とのウソのメールが届き、メールに記載された連絡先に電話すると、お金求められる。等さまざまです。

犯人は電話に出てくれる人を狙っています。

犯人からの電話に出ないために、在宅時の留守番電話設定やナンバーディスプレイを導入し知っている人を確認する。また、杉並区役所や警察署では、自動通話録音機を無料で貸し出しています。ご利用ください。

都内では、ガス・水道・電気の検査員を装って室内に侵入し、被害者の身体を粘着テープで縛った上、金品を強取する事件が多発しています。

■自宅玄関は必ずチェーンロックをかけ、検査員が訪問してきた際は、チェーンロックをかけたまま応答するなどして、安易に自宅に入ることなく、各会社に確認を取ってから対応するようにしましょう。

■玄関、窓の戸締りをしっかりと下さい。

■少しでも不審と感じたら、すぐに110番通報してください。

2、子どもへの声掛け、不審者事案発生

・女子児童が帰宅途中、男に携帯電話機のカメラを向けられる事案が発生しています。

・路上での公然わいせつ事件が発生しています。

■お子様には、裸で立っているなど不審な人を見かけたら、近づかずにすぐ周りの人に知らせるよう指導してください。

また、少しでも「こわい」と思ったら、大声で助けを求めたり、防犯ブザーを鳴らすなどして、すぐに逃げるよう指導してください。

■不審な者を見かけたときは、すぐに警察へ通報してください。

お詫びと訂正

前回号の梅里二丁目町会だよりの常任委員名の記載に誤りがありました。

誤) 村木 佐和子

正) 村木 佐知子

ご本人様をはじめ、ご家族様・読者の皆さんにご迷惑をおかけしましたことを、深くお詫び申し上げます。

